

De López, Ebrard, Sheinbaum, Serranía, la tragedia del metro y el tres de mayo que no se olvida

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 4-5-2023 3:53:06

“No hay justicia en esta vida . . .”

La muerte en el metro anida,
tres de mayo no se olvida,
mugrena imprime sus sellos
de ineptitud, . . . fueron ellos.

Ebrard, la Sheinbaum y López,
Serranía, en tristes rebrotes
negligentes criminales,
la impunidad a raudales.

Nadie de ellos está preso,
aquí lo digo, lo expreso,
andan buscando culpables
y ellos son los responsables.

De los veintiséis occisos
según los datos precisos
de casi sesenta heridos
en la Estación “Los Olivos”.

Han acusado a los pernos
en sus pretextos eternos,
complot de los adversarios,
excusas y cuentos varios.

Tres de mayo no se olvida,
que la ley por fin decida
castigo pa’l indecente
criminal por inclemente.

Tres de mayo no se olvida,
que la justicia bien mida
con la vara del derecho
al “austericida” de hecho.

Tres de mayo no se olvida,
que en un juicio se decida
cárcel para aquel culpable
negligente responsable.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 03 de mayo del 2023
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)